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体育

鲁能今日出征大连

球员转会暂搁置

本报讯(记者 胡建明)
7月5日，鲁能泰山队踏上了客
场挑战大连阿尔滨队的征程，
由于此番大连之行涉及一场
中超联赛和一场足协杯比赛，
鲁能对这次出征给予了极大
的重视，以至于连球员转会的
工作也都暂时被搁置了。

目前，鲁能泰山队在积分
榜上名列第二，和排名第三的
贵州人和只有3分之差。一旦
在6日与大连阿尔滨队的联赛
对决中出现意外，那么鲁能很
有可能会丧失与贵州人和的
积分优势。这显然是鲁能最不
愿意看到的。

因为在7月10日，鲁能还
将在足协杯赛场上与大连阿
尔滨再交锋，这可是一场定胜
负的比赛，一旦失利，鲁能就
将被淘汰出足协杯赛场。双线
作战，鲁能哪一场都不容有
失。

也正是意识到了这次东
北之行的重要性，鲁能这段时
间把工作重点都放在了这两
场比赛备战上，就连现在各家
俱乐部正在紧锣密鼓操作的
球员转会工作也都被放了下
来。鲁能泰山队领队刘敬伟在
接受采访时说：“现在没时间
去考虑转会的事情，我们的工
作重点就是全力备战与大连
阿尔滨队的比赛。”

据了解，鲁能将在打完客
场与长春亚泰队的比赛后，才
会认真考虑球员转会的有关
事宜。届时，不排除鲁能队中
会有大牌球员离队。

吉格斯变身

“球员兼教练”

新华社伦敦7月4日体育专
电 英超豪门曼联俱乐部4日宣
布，球队中场老将吉格斯将在下
赛季加入新主帅莫耶斯旗下的
教练组，以“球员兼教练”的身份
继续效力“红魔”。

现年39岁的吉格斯已经
在为获得教练身份而努力学
习，有望在明年取得欧足联颁
发的顶级职业教练资格证书。

“在曼联这个大家庭里待了
这么久，现在能加入球队教练组
对我来说是莫大的荣幸，我将把
我的经验分享给队员们。”吉格斯
表示，他把这里看作自己未来教
练生涯的第一步。

刚刚代替退休的“弗爵
爷”出任曼联主教练的莫耶斯
称，吉格斯20多年的职业足球
生涯将在很大程度上帮助他
的新角色，“我非常高兴吉格
斯能接受这份工作。”

莫耶斯说：“球员时期的
成功和经验，让他能以无与伦
比的视角看待足球比赛；而他
本人的职业生涯也是任何有
追求的年轻球员的榜样，我很
确定吉格斯的新身份对球员
们和他本人都有好处。”

山西中宇想卖还真难
新华社北京7月4日体育专电(记

者 苏斌) 山西中宇男篮俱乐部4日
在其官方微博上发表了关于股权转
让的第二次声明，对山西省体育局近
日的几点表态做出回应。

山西省体育局有关负责人近日
表示，CBA俱乐部的股权转让不是简
单的两个企业之间的一种私下行为，
因为CBA俱乐部具有社会属性、公益
属性乃至地域属性。

对此，中宇俱乐部回应称，参
赛权是一个职业篮球俱乐部的核
心资产，是中国篮协授予俱乐部的
专属权利，不是授予各省体育主管
部门的，也不是省级体育主管部门
授予俱乐部的。

中宇俱乐部表示，依照《中国
篮球协会俱乐部股权转让暂行管
理办法》规定，俱乐部申请转让参

赛权时，应该提交“当地省级体育
主管部门的批准性文件”。4月26日
俱乐部向山西省体育局提交了转
移参赛权的申请，根据山西省体育
局的要求，于5月22日补齐了其要
求的全部材料。

“按照《中华人民共和国行政
许可法》规定，山西省体育局应在
20日内做出批复。但时至今日，山
西省体育局没有任何回复，其行为
已经违反了行政许可法的规定。”
中宇俱乐部说。

“山西中宇篮球俱乐部的市场
价值是全国CBA价值的体现，是全
国17家俱乐部和中国篮协这些年共
同努力经营的结果。中国篮协认可的
评估公司的评估，不能成为山西省体
育局不出具‘批准性文件’的借口或
依据。”俱乐部在声明中说。

游泳世锦赛孙杨将战四项
本报讯 两天前，有媒体曝

出巴塞罗那世锦赛上游泳中心仅
给孙杨报了400米、1500米自由泳
两个单项。不过之后孙杨在微博
上进行澄清：“我将参加四个项目
的比赛”，但具体是哪些项目他并
没有明说。而前国家游泳队总教
练张亚东证实，除了伦敦奥运会
上摘金的这两个项目之外，在个
人项目上孙杨还将参加800米自
由泳的较量。

上个月没有与大部队在北
京集合，独自留守在杭州的孙
杨前往香港体育学院进行为期
两周的封闭训练。前国家游泳
队总教练张亚东也一同前往，
他是雅典奥运会冠军罗雪娟的
恩师。尽管是业务上的一把好
手，但现任浙江体育职业技术

学院副院长的他，表示并不会
像外界猜测的那样“接过”朱志
根的教鞭。

4日，张亚东在个人微博上
介绍了孙杨的近况，并贴上了
一张他在水中训练的照片。除
了4× 200米自由泳接力之外，
问起孙杨具体将参加哪三个单
项的角逐，张亚东透露，考虑到
世锦赛的赛程安排，孙杨将参
加的是“首金”的400米自由泳、
第四天的8 0 0米自由泳和第八
天也是收官日的 1 5 0 0米自由
泳。据悉，孙杨计划于 1 7日回
京，再与大部队2 3日一同前往
西班牙。目前逐渐恢复高强度
系统训练的孙杨也慢慢找回了
信心，并表态说：“这几天心情
稍微好一点，我会尽力！”

外外援援逃逃离离、、助助教教跳跳槽槽、、申申花花主主帅帅巴巴蒂蒂斯斯塔塔走走人人…………

这些老外咋想的
本报记者 胡建明

这两个赛季，随着诸多大牌
足球人才相继涌进中超联赛，中
国足球一度被粉饰得繁花似锦，
球迷上座率也稳步上升。

可惜的是，这些繁花都是昙
花。上赛季还没有完全结束，德罗
巴和阿内尔卡就导演了提前走人
的闹剧。这个赛季，巴里奥斯、莫
雷诺等人又如法炮制，中国足球
的人才有进一步流失的迹象。在7
月4日，从上海申花又传出消息
说，主帅巴蒂斯塔也溜了……

走完球员走教练

上海申花能折腾出大事，但也
能折腾出荒诞事。继上赛季闹出了
德罗巴等人“叛逃”的消息后，这个
赛季，他们又出品了“续集”。

前两天，申花队的中场核心
莫雷诺悄无声息地走了，这事还
没有完全消停，又传出了斯基亚
维也将离开申花。

4日晚上，申花官方宣布，巴
蒂斯塔不再担任球队主帅，沈祥
福成为球队的主教练。到目前为
止，巴蒂斯塔到底为什么要辞职
并没有确切说法。截止到2013中
超联赛第15轮结束，巴蒂斯塔共
执教申花联赛33场，其中9胜18平
6负。

而就在两天前，韩国队新任
主教练洪明甫亲自飞抵杭州绿
城，他此行的主要目的是要挖走
绿城队的体能教练池田诚刚。7月
底的东亚杯赛，池田诚刚将以洪
明甫助手的身份上演对中国足球
的“另类反戈”。

这就是中国足球面临的现
实，先是留不住球员，现在就连教
练人才也都留不住了。

都走得理所当然

在此之前，动静闹得最大的
是恒大外援巴里奥斯。因为在恒
大过得不愉快，他不久前私自离
开了恒大，并开始自行寻找下家。

得到消息后，广州恒大专门
向国际足联提出了申诉，希望能
制裁巴里奥斯。后来，巴里奥斯以
恒大偷税漏税为由，又反诉恒大。
这是他认为自己要离开恒大的理
由。

话题回到上海申花身上。他
们之所以会接连爆出外援和外教
走人的消息，据说主要是因为上
海申花的股份问题始终未能得到
解决。前几天，绿地集团要收购申
花的消息，多多少少也让申花内
部有些不知所措。与其在这样一
个不够稳定的环境下工作，倒不
如利利索索走人。

这里面，池田诚刚走得可能
是最体面的。池田诚刚在今年1月

同杭州绿城队签约时，就明确写
道：“一旦洪明甫教练提出召唤的
请求，池田诚刚可以随时离开绿
城队。”

大环境伤人伤己

中国足球为什么就留不住这
些人才呢？这还要从中国足球的
大环境说起。现在，已经输掉了底
裤的中国足球，已经没有任何可
以值得留恋和炫耀的东西了。

说一个马后炮的故事。7月3
日晚11点多，在得知了中国足
协要向卡马乔付出7000多万
元(含税)的解约金消息后，
在中国效力的一位外援打
电话向好朋友倾诉说：“如
果这个事情是真的，那么
将大大损害中国足球的形
象。不是说卡马乔不该拿
这个钱，而是说这么不专
业的合同当初是怎么签
的。”这位外援说：“中国
足球的管理机构尚且如
此，中国足球还能好到
哪里去？”

再说说之前中国
队主场1：5输给泰国
队造成的影响。鲁
能外援安塔尔就
在采访中公开称：

“这个比分让在中
国踢球的外援都感
到羞愧。”

没有合理的规
划，也没有专业的
操作，更没有脚踏
实地的干劲，长此以
往，中国足球还能靠
什么留住人才？中国
足球真的病了，而
且已经是病入
膏肓。

拉齐奥

月底来华淘金

新华社罗马7月4日体育
专电 据意大利媒体4日报
道，意甲拉齐奥队将于7月到
中国踢三场商业比赛，预计将
赚一百多万欧元。

拉齐奥队的中国之行将
于27日从北京开始，随后转场
到上海。他们还将到另一个还
未确认的中国城市比赛。8月4
日，球队将离开中国飞往伦
敦。8月10日，他们将和水晶宫
队打一场比赛，以备战8天后
与尤文图斯队进行的意大利
超级杯赛。

据意大利媒体估计，拉齐
奥此次中国之行将赚到100万
至150万欧元。

莫莫雷雷诺诺

巴巴里里奥奥斯斯

巴巴蒂蒂斯斯塔塔

斯斯基基亚亚维维

池池田田诚诚刚刚
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